Ce film concerne la partie ancienne du village. Il a été réalisé par l'association

« Abdelmalek SAYAD »

du village d'Aghbala, à la demande de l'association

« Aghbala Et Ses Amis A.E.S.A. »

de Saint-Etienne.

Vu l'état de délabrement de l'ancien village, il devient urgent de préserver au moins une maison Kabyle traditionnelle en vue d'en faire un musée. Par ailleurs, il est aussi important que le village préserve d'autres facettes du Patrimoine, notamment, le savoir faire de nos anciens au travers de tassirt (moulin à eau), lemeasra (presse traditionnelle à olives), etc....

«Win yettfen azar-is Ar zdat iban webrid-is»



## Aghbala





